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上田市立城下小学校

長い２学期が、そして２０２３年が終わろうとしています。１２月に入っても比較的暖かい日が多

く、時折吹く少し冷たい風に、例年以上に寒さを感じてしまう気がします。

さて、２学期をふり返ってみますと、１０月には１５０周年記念式典と講演会演奏会、１１月には

１５０周年記念音楽会を、サントミューゼを会場に開催いたしました。多くの保護者の皆様、地域の

方々に来場いただき、

充実した会となりました。

子ども達は、２学期末をどんな気持ちで迎えているのでしょう。大きな行事だけでなく、日々の生

活や学習の中で、たくさんの大切なものに触れ、その積み重ねが、子ども達の成長に繋がっているよ

うに思えます。

まもなく年末年始休業を迎えますが、事故やケガ等なく、健康なお休みを過ごせますよう、よろし

くお願いいたします。

２０２３年、大変お世話になり

ました。心より感謝申し上げます。

４年ぶりに PTA バザーが開
催されました。

１１月１８日（土）は役員

の皆様はじめ、多くの方にご

協力をいただきながら、バザ

ー用品の回収と値付け作業を行いました。大変な作業へのご協力、また、バザー用品のご提供に心

より感謝申し上げます。

バザーは２５日（土）に行

われました。当日も早朝から

準備を行っていただき、１０

時のオープンに間に合わせて

いただきました。お陰様でた

くさんの方にお越しいただき、

活気あふれるバザーとなりま

した。途中「六文戦士ウェイ

ダー」の皆さんも応援に駆けつけてくださいました。

多くの皆様のお力添えをいただき、無事開催することができました。ありがとうございました。

お忙しい中個別懇談会にお越しい

ただき、ありがとうございました。

子ども達の成長や頑張りを確認す

ることができ、有意義な時間とな

りました。また、学校評価にもご

協力をいただきました。いただいたご意見をもとに、今後の学校運営をよりよいものにしていかれる

よう、努めてまいります。



１年生と４年２組はサツマイモを
育ててきました。収穫祭はやっぱり
「焼きいも大会」です。中庭は朝か
ら煙が立ち上っていました。燠の上
でじっくり焼いたおいも。ほっくほ
くでまろやかな甘くておいしい焼き
いもに、みんなにっこり笑顔でした。

４年生は１１月２９日に祥雲寺へ行き、住職からお寺や城下小学校の
歴史についてお話を聞きました。祥雲寺を仮校舎に「亮功学校」とし

て学校が始まったことや、千曲
川大洪水の時のことなど、丁寧
に説明をしてくださいました。
今の「城下小学校」につながる
歴史に触れ、子ども達はあらた
めて「開校１５０周年」という
ことの重みを感じたようです。
「自利利他」についても教えて
いただきました。

１月の主な予定
１月１０日（水） ３学期始業式

１２日（金） ３．４年 スケート教室

２２日（月） ５．６年 スキー教室

２４日（水） 立会演説会・投票

２５日（木） こすもす参観日

２６日（金） 来入児保護者会・一日入学

３０日（火） ２年 参観日
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